

„Bayerische“ als Test für die „Deutsche“

Trotz leichter Erkältung, aber ohne die Vorbereitung auf die deutschen Meisterschaften in zwei Wochen zu unterbrechen, sicherte sich Bernhard Rank vom Stemmclub Bavaria die „Bayerische“ im Gewichtheben. Stemmclubs erfolgreichster Schwerathlet begnügte sich in Neu-Ulm in der Altersklasse AK 6 bis 96 kg mit Schonversuchen. Im Reißen lupfte er spielerisch mit 70, 75 und 80 kg eine fehlerfreie Serie, die er mit 102 kg im Stoßen abschloss. Mit einer Zweikampfleistung von 182 kg hielt er den nächstplatzierten Wolfgang Streinz von der TG Landshut mit 148 kg (63/85) sicher in Schach.

Rank, der letztes Jahr als Weltmeister seinen größten Triumph feierte, unternimmt nun in 14 Tagen in Samswegen, dem stärksten Dorf Deutschlands, den dritten Anlauf, zum 15. Mal deutscher Meister zu werden. In den letzten beiden Jahren wurde er als Vizemeister jeweils knapp ausgebremst.

Dr. Karl Greiner

